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 1 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 2 

CIDADE 3 

 4 

Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, com 5 

reunião realizada mediante videoconferência através do software Google Meet. 6 

Reuniram-se os membros nomeados ao Conselho da Cidade para reunião 7 

ordinária. Compareceram os seguintes conselheiros representantes do 8 

Poder Público Municipal: (i) pela Secretaria Municipal de Planejamento: 9 

Conselheiro(a) Suplente Márcia Marcondes Sodré de Paula; ii) pela 10 

Secretaria  Municipal de Saúde: Conselheiro(a) Titular Jessie Alencar Nunes 11 

presente;  pela Secretaria Municipal de Educação: Conselheiro(a) Suplente 12 

Markus Pablo Nobre dos Santos presente; (v) pela Secretaria Municipal de 13 

Assistência e Desenvolvimento Social: Conselheiro(a) Titular Aline Pereira 14 

da Silva Carreira presente; (vi) Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e 15 

Cultura : Conselheiro titular Edilson Almeida presente (vii) pela Secretaria 16 

Municipal da Fazenda: Conselheiro(a) Titular Artur Renato Chaves 17 

Martins;  (viii) pela Secretaria Municipal de Obras, Serviços e 18 

Infraestrutura Urbana e Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 19 

Agricultura: Cadeira 1 o Conselheiro(a) Titular Ana Paula Falaschi presente 20 

e Conselheiro suplente Jose Roberto Rodrigues Alves presente; Cadeira 2 21 

o Conselheiro(a) Titular Eduardo Monteiro Ribas presente;  (ix) pela 22 

Procuradoria Geral do Município: Conselheiro(a) Titular Gesival Gomes 23 

presente ; (x) pelo Gabinete do Prefeito: Conselheiro(a) Titular Maurício 24 

Maranhão Sanches presente  e Conselheiro(a) Suplente Karen Cristina 25 

Gewehr presente. Compareceram os seguintes conselheiros representantes 26 

da Sociedade Civil (i) pela Cadeira a dos representantes dos empresários 27 

- Associação Comercial e Empresarial de Peruíbe: Laudo Bernardo da 28 

Silva presente;  (ii) pela Cadeira 2 dos representantes dos empresários - 29 

Associação Comercial e Empresarial de Peruíbe: Conselheiro(a) Titular 30 

Jan Rieswick presente; (iii) pela Cadeira 3 dos representantes dos 31 

empresários - Associação Comercial e Empresarial de Peruíbe: 32 

Conselheiro(a)Titular Meyla Monteiro Ibrahim, presente ; (iv)  pela Cadeira 1 33 
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dos representantes das associações de bairros - Associação Residencial 34 

Jardim São Luís: Conselheiro(a) Titular Antonio José Siqueira Camargo 35 

presente;  (v) pela Cadeira 2 dos representantes das associações de 36 

bairros - Associação Residencial Jardim São Luís: (vi) pela Cadeira 3 dos 37 

representantes das associações de bairros - Associação Residencial 38 

Jardim São Luís: Conselheiro(a) Titular Daniel Braga Ferreira Vaz 39 

presente; (vii) pela Cadeira 4 dos representantes das associações de 40 

bairros - Associação Residencial Jardim São Luís: Conselheiro(a) Titular 41 

Ediléia de Souza Oliveira presente e Conselheiro(a) Suplente João Carlos 42 

de Oliveira presente; (ix) pela Cadeira 2 dos representantes de entidades 43 

profissionais ou técnicas e instituições de ensino ou pesquisa e dos 44 

Sindicatos dos Trabalhadores - Associação dos Corretores de Imóveis de 45 

Peruíbe: Conselheiro(a) Titular Walcir Pereira Matias (ACIP) presente ; (x 46 

pela Cadeira 4 dos representantes de entidades profissionais ou técnicas e 47 

instituições de ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores – 48 

Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Peruibe: Conselheiro titular Luiz 49 

Felipe Saraiva Machado(AEAP) presente; (xii) pela Cadeira 1 dos 50 

representantes das entidades não governamentais - Mongue Proteção ao 51 

Sistema Costeiro: Conselheiro(a)  Titular Plínio Edgar Borba de Castro 52 

Melo presente à partir das 15:30h ;   (xv) pela Cadeira 1 dos 53 

representantes de movimentos populares - NTIP, Núcleo da terceira Idade de 54 

Peruíbe: Conselheiro(a) Titular Ivo Soares de Melo presente ; (xvi) pela 55 

Cadeira 2 dos representantes dos movimentos populares - NTIP, Núcleo da 56 

terceira Idade de Peruíbe: Conselheiro(a) Suplente Sebastião José de 57 

Oliveira presente.  Registramos a presença dos seguintes visitantes: Sylvia 58 

Lyma; Juliana Ferrari; Ane Santos; Ryky Tander; Maria Cavalcante; Malévola 59 

Puglione; Suzaninha S2; Maria Claudiane; Beatriz Lorany; Prof. Jô da Paz; 60 

Silvia Paris; Psicologo Junior; Emili Garcia; Camen Fischer; Clara Palmas; Dra. 61 

Sonia Educadora; Marilena Cruz; Carmem Tamores; Monica Marques; Suelen 62 

Silva.  . A reunião se iniciou às 15 horas e 14 minutos. O presidente 63 

Maurício Maranhão, em virtude da ausência do secretário Luiz Gustavo, 64 

solicitou auxilio da conselheira Karen Cristina Gewehr para o registro da 65 
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presente ata. O presidente informou que o material e a pauta foi enviada aos 66 

conselheiros, com antecedência por isso haverá dispensa da leitura das atas 67 

das reuniões 14 de 28 de março. O conselheiro Plinio solicita a leitura das atas 68 

no início da reunião. Houveram 2 destaques em cada ata. Foram lidas apenas 69 

as linhas destacadas e realizadas as seguintes retificações: na ata do dia 28 na 70 

linha 131 retirou a palavra “decotada” e colocada a palavra “destacada”, na 71 

linha 219 inserido “conforme artigo 26 do Regimento Interno”. Na ata do dia 14, 72 

na linha 194 retificamos que “o departamento de turismo possui apenas 02 73 

funcionários” e não a Secretaria de Turismo. Dr. Daniel solicita que fosse 74 

registrado tudo o que foi falado. A conselheira Karen diz que está tentando 75 

fazer uma ata mais objetiva e que realizada o registro minucioso, porém as 76 

atas estavam cansativas e foi um pedido geral. O conselheiro Plinio solicita que 77 

seja registrado que ele falou sobre a Comissão Especial de Resíduos Sólidos, 78 

que solicitou a troca do coordenador da referida comissão e não localizou esse 79 

registro na ata. As atas foram aprovadas. O registro de cada votação está em 80 

planilha anexa, conforme solicitação de conselheiros. Em seguida passamos a 81 

análise do parágrafo 3º do artigo 64. O presidente compartilhou o texto em tela, 82 

colocando em votação duas propostas: a proposta 1, tal como apresentada 83 

originalmente ao Conselho da Cidade (“Os representantes do Poder Público 84 

serão de livre indicação por parte do chefe do Poder Executivo, garantindo 85 

maioria de servidores efetivos nas cadeiras titulares”) e a proposta 2 como 86 

sugerida por email (Os representantes do Poder Público serão de livre 87 

indicação por parte do chefe do Poder Executivo”). O conselheiro Plinio diz que 88 

o assunto é redundante. Maurício diz que o texto já foi discutido e dado à 89 

palavra aos conselheiros na reunião anterior, abrindo-se a palavra para alguma 90 

complementação. Não havendo mais manifestações, colocou-se a proposta em 91 

votação, com o seguinte resultado: 07 votos para a proposta 1, 07 votos para a 92 

proposta 2, 04 abstenções e 01 voto contra. Walcir solicita o voto do presidente 93 

para desempate. Maurício vota na proposta 2, porém solicitará ao jurídico a 94 

apreciação.  A partir deste momento a reunião começou a sofrer interferências 95 

de alguns convidados, que começaram a “mutar” os microfones dos membros 96 

do Poder Executivo quando os mesmos faziam uso da voz (neste momento a 97 
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secretaria percebeu que havia perdido o privilégio de administração da 98 

reunião). A seguir passamos ao artigo 66. Dr. Daniel explicou a sugestão que 99 

foi enviada com antecedência e disse que o texto foi disponibilizado no material 100 

enviado a todos para a reunião de 14/03/2022 – versão consolidada. A 101 

conselheira Karen informou que por um problema na ferramenta não estava 102 

conseguindo fazer a gravação da presente reunião. O presidente informou que 103 

a partir daquele momento estava gravando a reunião e que qualquer ingerência 104 

sobre o andamento da mesma poderia ser comunicada ao Ministério Público e 105 

Tribunal de Justiça. Alguns aúdios inapropriados surgiram por parte de 106 

convidados, continuando a prática de inibição dos microfones do Poder 107 

Executivo durante sua manifestação de voz. A convidada “Mary Josephine” 108 

compartilhou música em volume alto interrompendo o andamento da reunião.  109 

O conselheiro Plínio pede questão de ordem e pergunta se não há registro dos 110 

visitantes; a conselheira Karen informa que autoriza a entrada porém não 111 

conhece os visitantes; de qualquer forma, o impedimento à sua entrada seria 112 

visto como cerceamento à participação da sociedade civil. O Conselheiro Plínio 113 

retoma a sugestão de utilizar os recursos do Fundo de Desenvolvimento da 114 

Cidade para comprar um software para realizar as reuniões de forma ordeira 115 

como sugere o presidente. O presidente informa que para termos efeito prático 116 

mais rapidamente, retomaremos as reuniões no formato presencial a partir da 117 

próxima reunião, pedindo desculpas aos que fazem uso da ferramenta de 118 

forma correta, mas que por conduta inadequada de alguns esta medida será 119 

necessária. Pede então que seja retomado o andamento da reunião explicando 120 

as propostas para a votação do artigo 66. Explicou o artigo 66 apresentado 121 

para ser aprovado como proposta de consenso pela Secretaria de 122 

Planejamento (aqui denominado  como proposta 1), e na sequência apresentou 123 

a proposta de alteração feita pelo conselheiro Daniel Braga (denominado como 124 

proposta 2) incluindo na alínea “a” do presente artigo também a maioria 125 

qualificada para alterações de índices urbanísticos, gabaritos e regularização 126 

de edificações,  compatibilizando com as exigências elencadas no artigo 76 127 

para a realização de audiência pública. O conselheiro Plínio manifesta 128 

preocupação quanto à dar parecer para alteração de gabarito, teme que isso 129 
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possa burlar a Lei Orgânica. O presidente esclarece que o parecer do 130 

Conselho não tem condição de alterar Lei Orgânica. O conselheiro Daniel 131 

esclarece que é uma proposta de redação complementar ao texto base 132 

aprovado na reunião anterior.  A convidada “Clara Palmas” entra com áudio 133 

inadequado durante a reunião, o presidente novamente alerta que a reunião 134 

está sendo gravada. O conselheiro Plínio entende que o quórum não deve ser 135 

alterado visto a aprovação de deliberações com apenas 3 votos no Conselho 136 

de Saúde, propondo a manutenção da lei original. O conselheiro Daniel 137 

entende que, por já termos superado esta questão do quórum mínimo na 138 

votação do texto base anterior, temos que pensar em alternativas para garantir 139 

as votações mais importantes. O presidente esclarece que o quórum é uma 140 

forma plenamente utilizada em outros grupos de trabalho inclusive 141 

metropolitanos. O conselheiro João Carlos pede esclarecimento e na 142 

sequência as convidadas “Suellen Silva” e “Mônica Marques” entram com áudio 143 

inadequado. Maurício encerra o debate solicitando à secretaria que proceda à  144 

votação. O conselheiro Plínio pede que seja lida a proposta e neste momento 145 

entra com áudio inadequado o convidado “Psicólogo Junior”.  O presidente relê 146 

as propostas em votação conforme segue: proposta 1 como apresentado para 147 

consenso e proposta 2 com a inclusão proposta pelo conselheiro Daniel. Neste 148 

momento houve um tumulto na reunião por compartilhamento de tela com 149 

imagens pornográficas por parte do convidado denominado “Psicológo Júnior” 150 

e áudios dos demais participantes em repulsa ao conteúdo compartilhado. Com 151 

a ajuda de conselheiros e da visitante Sylvia Lyma, a secretaria conseguiu 152 

retirar os visitantes que estavam tumultuando e por meio de configurações do 153 

aplicativo, conseguiu retomar os poderes de administrador exclusivo da 154 

reunião. Foi proposto pelo conselheiro Plínio a suspensão da reunião em 155 

virtude do incidente ocorrido, informando que iria se retirar na sequência. 156 

Diversos convidados concordaram com a proposição do conselheiro Plínio e 157 

diversos conselheiros manifestaram-se pela continuidade da reunião e da 158 

presente votação. O sr. Presidente continuou a reunião com a presente 159 

votação.Maurício solicita a votação: com 17 conselheiros presentes tivemos 07 160 

votos para a proposta 2, 06 votos para a proposta 01, 04 abstenções. Os 161 
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registros estão em planilha anexa. Maurício novamente disse que verificará 162 

junto ao jurídico, como proceder diante do resultado da presente votação. A 163 

seguir abra a palavra aos conselheiros para conversarem. Comentou ainda que 164 

as interferências começaram depois que a conselheira Karen falou que não 165 

estava conseguindo gravar as reuniões. Ficou definido que a próxima reunião 166 

será presencial. Nada mais havendo a tratar, eu, Karen Cristina Gewehr, 167 

conselheira , lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada pela Plenária, 168 

vai assinada por mim e pelo presidente do conselho. 169 

 170 

 171 

____________________                                           ______________________ 172 

Maurício Maranhão Sanches                                            Karen C. Gewehr 173 

        Presidente                                                                   Conselheira 174 

 175 


